## Un nettoyage efficace du littoral par ORCHIS

Avec le soutien de la municipalité de LESTRE, l'association ORCHIS a opéré un nettoyage du littoral sous un soleil inattendu au vu de la météo du matin, sur la plage qui s'étend du port de Lestre, à gauche de l'embouchure de la SINOPE jusqu'à la Maison du Garde en limite d'Aumeville-Lestre. Environ 2 m³ de déchets ont été récoltés par les 25 bénévoles : 20 d'ORCHIS tandis que seulement 5 habitants de LESTRE étaient présents. Mme la Maire espérait plus de motivation...

Le volume récolté lors de ces opérations de nettoyage de plage tend à diminuer, ce qui est certainement lié à la présence de bacs à marée et au comportement de nombreux usagers du littoral qui ont bien repéré leur présence et qui y accumulent de nombreux déchets essentiellement marins, malgré le comportement de certains qui croient intelligent d'y mettre leurs déchets ménagers. Les bacs à marée dépendant de la commune de LESTRE ont été vidés trois fois pendant l'été souligne Mme AMIOT, maire de LESTRE. Nul doute que s'ils n'étaient pas là, ces déchets resteraient en grande partie sur le littoral, s'accumulant au fil des saisons.

Un coup de pouce salutaire mérite aussi d'être souligné, rapporte Mme la Maire : l'association ASTRE opère un nettoyage du littoral une fois par mois, à la demande de la Communauté d'Agglomération le Cotentin.

Le nettoyage réalisé ce samedi par les 25 bénévoles pendant 1h30 représente le travail d'un employé à temps complet pendant une semaine.

ORCHIS remercie les communes qui assurant la surveillance et la « vidange » des bacs à marée qui sont sur leur territoire. Sur la trentaine de bacs installés par cette association, il ne leur revient d'assurer l'enlèvement des déchets que sur une quinzaine de bacs, au rythme de quatre fois par an et de quelques 4 ou 5 mètres cubes à chaque fois.



